

# *Transmite Papa Francisco cálido mensaje por aniversario 500 de la fundación de San Cristóbal de La Habana*

---



La Habana, 15 nov (RHC) El papa Francisco transmitió este viernes un cálido mensaje a los habaneros en vísperas del aniversario 500 de la fundación de su ciudad, como Villa de San Cristóbal de La Habana.

En el videomensaje, el pontífice dijo sentirse contento de unirse a sus queridos hermanos y hermanas de La Habana en la efeméride, los instó a NO olvidar “el testimonio de fe de sus antepasados y recordó que el acto fundacional de la ciudad fue la celebración de la Santa Misa.

Este viernes y de acuerdo con fuentes gubernamentales, se prevé un sinnúmero de actividades, entre ellas la reinauguración de centros de salud, gastronómicos, culturales, turísticos y de recreación.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/207622-transmite-papa-francisco-calido-mensaje-por-aniversario-500-de-la-fundacion-de-san-cristobal-de-la-habana>



**Radio Habana Cuba**